
Protokoll FS-Sitzung Japanologie, 10.01.2017 

Anwesend: 

Dominique, Jens, Topher, Max, Thisha, Thai, Paul, Anna H., Elina, Rebecca Z., Steffi H., Lisa, Charles, 

Giulia, Albrecht, Jordann, Soluna, Adriana, Franziska, Michail, Tina, Pauline, Helene, Stefania F., Adrian, 

Yvonne, Pierre, Kenn, Sevgi 

Protokoll: Steffi H.  

TOPs: 

1. Anträge Bonenkai 

a. Deko 

b. Becher 

2. Wahlen 

3. ZO-Filmabend 

4. Spieleabend 

a. Termin 

b. Budget 

5. Finanzplan 

6. QSM 

7. Mentor-Programm 

8. StuRa 

9. Sonstiges 

1. Anträge Bonenkai  

 18,04 € ausstehend für Trinkbecher vom Bonenkai 

o Antrag über maximal 20 €  angenommen 

 Ausstehende Finanzen bei der Deko vom Bonenkai 

o Antrag über maximal 65 €  angenommen 

 Weitere Anträge sind seit Montag, 09.01.2017 beim StuRa 

2. Wahlen 

 Wahlunterlagen werden noch zugesandt 

 Kandidaturen: Dominique, Adrian, Jens, eventuell Paul wenn Kandidatur rechtzeitig eingereicht wird 

3. ZO-Filmabend 

 Besprechung des ZO zwecks gemeinsamen Filmabend (Testlauf) 

 Datum: 17.12.2017 in der Japanologie, Raum 136 ab 18:00  The Grandmaster 

 Plakat-AK hat sich schon um Plakate gekümmert 

4. Spieleabend 

 Termin: 20.01.2017, weil Freitag wegen dem ZO-Filmabend besser ist 

 Budget: von 150 € Jahresbudget Antrag auf 80 € Budget für den letzten Spieleabend im WS  

angenommen 

5. Finanzplan 

 Anpassung der Postennummern wie bei StuRa 

o NEU: Essensgeld für FS-Sitzung 

o 200 € für AGs 

o Gastvorträge 

o Weiteres ist dem Finanzplan zu entnehmen 



 Entwurf liegt jetzt beim Finanzreferat; Reaktion folgt noch 

6. QSM 

 QSM-Anträge sind fertig gestellt und auf dem Weg zur QSM-Kommission 

 Sämtliche verfügbaren 21.000 € verteilt 

o Group Renshuu 

o 50 %-Stelle 

o Tutorien 

o Kommendes OAWG-Tutorium wird finanziert  

o Etwaige Fahrtkosten 

 Möglicherweise kann man QSMs, die von anderen Fachschaften nicht genutzt werden, auf die 

Japanologie „übertragen“  QuaSiMiKo? 

 Möglicherweise mehr Geld für die Japanologie-Bibliothek 

7. Mentorprogramm 

 Einige Zettel von den Mentoren stehen noch aus 

 Feedback an Prof. Krämer 

 Ersti-Feedback: 

o Treffen waren nett, manchmal etwas überflüssig 

o Ansprechpartner zu haben sei gut 

o Diejenigen, für die es hilfreich gewesen wäre, wurden nicht tangiert 

o Für Anfänger hinsichtlich Sprachkurs gut, sonst nicht so notwendig 

o Mind. Ein Termin für ein Treffen zwischen Mentor und Erstis sollte bleiben, da der FS 

übertragene Aufgabe hinsichtlich Abbrecherquote erfüllt werden sollte 

o Allerdings gehen potentielle Abbrecher wohl eher weniger zum Mentor  Nutzen Angebot 

nicht 

o Mehr Input von den Mentoren? 

8. StuRa: 

 Feedback Kulturreferat zwecks Sperrzeiten in der Altstadt 

 Unterstützung des AK Freie Bildung  Budget über maximal 5000 € um bisherige und künftige 

Aktionen gegen die Studiengebühren zu finanzieren 

 LHG-Drama 

9. Sonstiges 

 Chor 

o Adrian will dieses Semester erstmal nichts mehr bzgl. Chor machen, dafür nächstes Semester 

voll durchstarten 

 Teeküche 

o In die Bibliothek entführte Tassen wurden erfolgreich ohne weitere Quereleien befreit und zu 

ihrem angestammten Platz in die Teeküche gebracht 


